

TSV Bisingen

Der TSV Bisingen hat dieser Tage in Kooperation mit der GWRS und der Realschule das traditionelle Völkerballturnier in die hiesigen Kirchspielsporthalle veranstaltet. Mit Freude, Begeisterung und viel Spaß waren die über 100 teilnehmenden Mädchen und Jungen mit von der Partie, sich in fairen Ballspielen mit vielen Mannschaften zu messen.

Es haben ca. 140 Kinder teilgenommen, 9 Mannschaften aus der Grundschule und 5 Mannschaften aus der Realschule. Insgesamt waren es 46 Spiele, das erste Spiel begann um 9 Uhr, die letzte Begegnung wurde um 12.30 Uhr ausgetragen. Die Schüler waren mit großer Euphorie und mit sehr viel Spaß dabei. Eine große Zuschauerkulisse verfolgte die spannenden Spiele. Das Turnier stand unter der Leitung des TSV Bisingen und in dankeswerter Weise unterstützt von Lehrerinnen und Lehrern, Eltern sowie vielen Helfern des TSV Bisingen. Der TSV Bisingen trägt mit dieser Sportveranstaltung einen wesentlichen Anteil zur Kooperation Schule und Verein bei. Für beste Bewirtung der Gäste sorgte sich der Veranstalter. Zu guter Letzt standen die einzelnen Platzierungen fest und die Siegerehrung konnte erfolgen. Parallel zu den Urkunden erhielten die jeweils drei Ersten der Gruppen zusätzlich Preise für ihre Klassenkassen.

Platzierungen der Grundschule:

1. Platz 4c2
2. Platz 4c1
3. Platz 4a2
4. Platz 4a1
5. Platz 3c
6. Platz 3b2
7. Platz 3a
8. Platz 4b
9. Platz 3b1

Platzierungen der Realschule:

1. Platz 6a
2. Platz 5a1
3. Platz 6b
4. Platz 5a2
5. Platz 5b



